

Résolu: De souscrire audit rapport.

32.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit additionnel de \$500 à l'effet de permettre à l'Association des Architectes de la Province de Québec de continuer la préparation de ses plans pour l'embellissement de la Ville.

Résolu: De souscrire audit rapport.

33.—Les comptes pour l'installation d'une cheminée à la station des pompes de bas niveau étant pris en considération, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si les amendements à la Charte, adoptés à la dernière session, autorise la Ville à payer lesdits comptes, et quelle procédure on devrait suivre pour disposer de cette question légalement.

34.—Les rapports de la Commission de la Voirie, recommandant de paver d'une manière permanente les rues suivantes, sont renvoyés au service de l'Aqueduc, avec prière d'annexer à chacun desdits rapports un estimé du coût de la pose à nouveau des tuyaux à l'eau dans lesdites rues, tel que recommandé par le surintendant de l'Aqueduc:

- (1) Rue Sanguinet, entre les rues Marie-Anne et Rachel;
- (2) Avenue Laval, de la rue Napoléon à l'avenue Duluth;
- (3) Rue Drolet, de la rue Rachel à la rue Marie-Anne;
- (4) Rue Roy, de la rue St-Denis à la rue St-Christophe;
- (5) Hôtel de Ville, de la rue Craig à l'édifice de *La Patrie*;
- (6) Rue Peel, de la rue Ste-Catherine à la rue Sherbrooke;
- (7) Rue Victoria, de la rue Ste-Catherine à la Place Burnside;
- (8) Rue Mansfield, de la rue Lagauchetière à la rue Ste-Catherine;
- (9) Rue Mackay, de la rue Dorchester à la rue Sherbrooke;
- (10) Rue Shearer, de la voie du Grand-Tronc à la rue St-Patrice;
- (11) Ruelle des Fortifications, du boulevard St-Laurent à la rue St-Pierre;
- (12) Rue Lagauchetière, de la Côte du Beaver Hall à la rue Windsor;
- (13) Rue Drummond, de la rue Dorchester à la rue Sherbrooke;
- (14) Rue Cathcart, de la rue Mansfield à l'avenue Union;
- (15) Rue St-Alexandre, de la rue Craig à la rue Ste-Catherine;
- (16) Rue Chenneville, de la rue Craig à la rue Dorchester;
- (17) Rue St-Chs.-Borromée, de la rue Craig à la rue Ste-Catherine;
- (18) Rue St-Georges, de la rue Craig à la rue Dorchester;
- (19) Rue Mentana, de la rue Cherrier à la rue Roy;
- (20) Rue Wolfe, de la rue Robin à la rue Ontario;
- (21) Avenue Papineau, de la rue Ontario à la rue Ste-Catherine;
- (22) Rue St-Patrice, de la rue Shearer à l'avenue Atwater;
- (23) Rue Wellington, de la rue Madeleine au pont de la Rivière St-Pierre;
- (24) Rue Notre-Dame, du pont du Grand-Tronc à la rue Ste-Marguerite.

35.—Le trésorier de la Ville soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 2 juillet 1908:

Encaisse aux banques, le 18 juin 1908.	\$1,111,208
Recettes.	45,262
	\$1,156,470
Déboursés.	232,214
Encaisse aux banques	\$ 924,256

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

31.—From City Hall Committee for an appropriation of \$25 to purchase two small sections for filing records.

Resolved: To concur in said report.

32.—From the Parks and Ferries, for an additional appropriation of \$500 to allow the Architects' Association of the Province of Quebec, to continue the preparation of the plan for the embellishment of the City.

Resolved: To concur in said report.

33.—The accounts for the installation of a smokestack at the Low Level pumping station being considered,

It was

Resolved: To ask the Law Department if the amendments to the charter, adopted at the last session, authorize the City to pay said accounts, and what procedure should be followed to deal legally with this matter.

34.—The reports from the Road Committee, recommending that the following streets be permanently paved were referred to the Water department, with a request to attach to each of said reports, an estimate of the cost of replacing the water pipes in said streets as per recommendation of the superintendent of Water Works:

- (1) Sanguinet St., between Rachel and Mary Ann;
- (2) Laval Ave. from Napoléon to Duluth Ave.;
- (3) Drolet St., from Rachel to Mary Ann Sts.;
- (4) Roy St., from St. Denis to St. Christophe Sts.;
- (5) Hôtel-de-Ville, from Craig to *La Patrie* Bldg.;
- (6) Peel St., from Ste. Catherine to Sherbrooke St.;
- (7) Victoria, from Ste. Catherine St. to Burnside Place.;
- (8) Mansfield, from Lagauchetière to Ste. Catherine Sts.;
- (9) Mackay, from Dorchester to Sherbrooke Sts.;
- (10) Shearer, from G. T. R. tracks to St. Patrick St.;
- (11) Fortification lane, from St. Lawrence to St. Peter streets.;
- (12) Lagauchetière St. from Beaver Hall Hill to Windsor street.;
- (13) Drummond, from Dorchester to Sherbrooke Sts.;
- (14) Cathcart, from Mansfield to Union Ave.;
- (15) St. Alexander, from Craig to Ste. Catherine Sts.;
- (16) Chenneville, from Craig to Dorchester Sts.;
- (17) St. Chs. Borromée, from Craig to Ste. Catherine streets.;
- (18) St. Georges St., from Craig to Dorchester Sts.;
- (19) Mentana, from Cherrier to Roy Sts.;
- (20) Wolfe, from Robin to Ontario Sts.;
- (21) Papineau Ave. from Ontario to Ste. Catherine Sts.;
- (22) St. Patrick St., from Shearer to Atwater Ave.;
- (23) Wellington, from Magdalen to St. Peter's river bridge.;
- (24) Notre Dame, from G. T. Ry bridge to St. Margaret street.

35.—The City treasurer submitted the cash statement for week ending July 2nd, 1908:

Cash in banks July 2nd, 1908.	\$1,111,208
Receipts.	45,262
	\$1,156,470
Disbursements	232,214
Cash in banks.	\$ 924,256

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.